

Carlo Acutis, el joven 'influencer' que se convirtió en beato

Publicado: Lunes, 21 Febrero 2022 09:55

Escrito por Graciela Olvera

Acutis era considerado un influencer religioso pues se había dedicado al catecismo virtual, así como a la creación de redes para poner en contacto a miles de parroquias.

El Vaticano beatificó a Carlo Acutis, un joven influencer que tenía 15 años cuando murió en 2006. La ceremonia se realizó en la ciudad de Asís en Italia, donde será venerado.

<https://www.facebook.com/watch/?v=376476680381444>

Carlo además de ser un genio en la informática era un miembro activo de la iglesia, pues apoyaba a través de redes sociales a la evangelización católica.

Hasta su muerte, el 12 de octubre del 2006, Acutis era considerado un influencer religioso pues se había dedicado al catecismo virtual, así como a la creación de redes para poner en contacto a miles de parroquias.

Para ser beatificado, la Congregación de la Causa de los Santos, organismo del Vaticano que investiga y avala los presuntos milagros atribuidos a las personas venerables, tiene que reconocer uno de ellos.

El milagro que llevó a la beatificación a Carlo Acutis fue la recuperación inexplicable de un niño brasileño en 2013 que el joven italiano intercedió.

La beatificación es el primer paso para convertir a alguien venerable en un santo, para lo cual se necesitan dos milagros confirmados para ser subido a los altares.

La iglesia del Despojo, en Asís, Italia, es el lugar donde se encuentra expuesto el ahora beato, colocada en una representación de cera tamaño natural del joven italiano, con la peculiaridad de que viste tenis negros Nike, jeans y sudadera.

Graciela Olvera, en milenio.com/